

Vivre à la lumière de la victoire du Christ : Sachez que votre travail n'est pas vain dans le Seigneur

« Mais grâces à Dieu, qui nous donne la victoire par notre Seigneur Jésus-Christ ! Ainsi, mes frères bien-aimés, soyez fermes, inébranlables, abondant toujours dans l'œuvre du Seigneur, sachant que votre travail n'est pas vain dans le Seigneur » (1 Corinthiens 15:57-58).

Il est intéressant de comparer la parabole du Seigneur sur les talents dans Matthieu 25 et la parabole du Seigneur sur les mines dans Luc 19. Dans les deux paraboles, les événements se rapportent au départ d'un homme riche. Luc le décrit comme un noble et à son rejet. Le Sauveur n'a pas seulement été rejeté pendant qu'il était sur terre, mais ce rejet a continué depuis son retour au ciel. C'est pendant cette période que son peuple a l'occasion de le servir et de l'honorer en vue de son retour ultime promis.

Les ressources pour servir sont différentes. Dans Matthieu, « Et à l'un, il donna cinq talents, à un autre, deux ; et à un autre, un ; à chacun selon sa propre capacité » (v.15). Dans Luc, dix serviteurs reçoivent une mine, chacune valant environ trois mois de salaire. Dans Luc, les serviteurs reçoivent l'ordre spécifique de « trafiquer jusqu'à ce que je vienne ». C'est un joli lien avec les paroles du Seigneur que nous avons remarquées au chapitre 2 hier : « Il me faut être aux affaires de mon Père ». En accomplissant le commandement « Trafiquez jusqu'à ce que je vienne », nous démontrons notre dévotion et notre communion spirituelle avec notre Seigneur en le servant tout au long de son absence.

Dans Matthieu, les serviteurs ont reçu des ressources selon leurs capacités (v.15). Dans Luc, tous les serviteurs ont reçu la même chose. Dans chaque cas, les ressources venaient du Seigneur et leur utilisation était la responsabilité des serviteurs. Matthieu illustre que nous recevons différentes ressources pour honorer notre Sauveur. Luc illustre que nous avons tous une occasion de l'honorer dans nos vies. Le Seigneur a mis en évidence ces caractéristiques lorsqu'il regardait les gens mettre de l'argent dans le trésor du temple. Les riches, qui avaient de grandes ressources, mettaient beaucoup. La pauvre veuve a mis tout (Marc 12:41-44).

Dans Matthieu, la parabole est racontée dans le contexte du rejet à venir du Seigneur à la croix et de son départ glorieux du monde qui s'ensuit, laissant Son peuple L'honorer dans la fidélité et le service.

Dans Luc, elle se déroule dans le contexte de la rédemption de Zachée, après avoir été retrouvé par le Sauveur (Luc 19:10), met immédiatement sa

vie et ses ressources aux pieds de Jésus,

*« Un amour si merveilleux, si divin, demande mon âme,
ma vie, mon tout ».*

La parabole de Matthieu donne une expression complète du cœur du Christ pour le service rendu en son honneur, « Bien, bon et fidèle esclave ; tu as été fidèle en peu de chose, je t'établirai sur beaucoup : entre dans la joie de ton maître » (v21). Dans Luc, le cœur de l'humble et fidèle serviteur reconnaît la souveraineté du Christ, « Maître, ta mine a produit dix mines ». C'est le Sauveur que nous connaissons ; « sachant que ton travail n'est pas vain dans le Seigneur ». Il valorise tout ce que nous cherchons à faire en réponse à son amour merveilleux et divin. Il l'évalue parfaitement et se réjouit de récompenser notre service fidèle.

Gordon D Kell